
【まちづくりに向けて考えること】
　私はこの写真のような自然豊かな佐呂間町が大好きです。都会は高いビルやアスファル
トが多く自然があまりありません。それに比べて佐呂間町は自然がたくさんあってとても
良い所だと思います。ですが、最近は木が切られて山に木が無い山を見ることがあります。
これは地球温暖化に関係することなので、高校生が参加している植樹体験をいろんな人に
やってもらったら今のような自然を何年経っても、何十年経っても変わらずあり続けると
思いました。
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